

Kinderhaus St. Stephan

Kindergarten und Kinderkrippe

Klostergasse 12, 94315 Straubing - Alburg



ELTERNPOST

Oktober 2015

**Infopost für die Eltern des
Kinderhauses St. Stephan**



1. Mittagessen:

Liebe Eltern,

die Zahl der Mittagskinder ist in letzter Zeit stets gestiegen. Wir freuen uns, dass Sie dieses Angebot so gut annehmen.

Um die Essenszeit für die Kinder so familiär wie möglich zu gestalten, haben wir uns für die Ausgabe des Mittagessens, Unterstützung geholt.

Bestimmt hat Ihnen Ihr Kind schon erzählt, dass ehrenamtliche Damen aus Alburg uns beim Ausgeben helfen und die Mittagszeit der Kinder begleiten.

Am

Montag	Frau Schleinkofer
Dienstag	Frau Immerfall
Mittwoch	Frau Strobl
Donnerstag	Frau Schleinkofer
Freitag	Frau Däge.

Für uns als Team ist dies eine große Hilfe. Denn schließlich soll das Mittagessen für die 35 Kinder eine entspannte Situation sein und so ruhig und leise wie möglich ablaufen.

Wir bedanken uns herzlich bei unseren „Essensfrauen“ und freuen uns sehr über Ihre Mithilfe.

2. Mittagsbetreuung in den Gruppen:

Nach Ende der Kernzeit ab 12.15 Uhr werden die Kinder aus allen Gruppen in der Goldregengruppe betreut. Dies muss so organisiert werden, da die Arbeitszeit vieler Teilzeitkräfte bereits zu dieser Zeit endet. Besonders am Donnerstag sind hier vorübergehend noch viele Kinder anwesend, da sie auf die musikalische Früherziehung warten.

Während dieser Zeit wird das Team immer donnerstags von „Spiel-und Lesepaten“, also ehrenamtlichen Helferinnen des Frauenbundes unterstützt. Sie lesen Bücher vor oder spielen mit den Kindern.

Am Dienstag liegt die Anzahl der Mittagskinder bei 35. Aus diesem Grund wird an diesem Tag die Gruppe der Essenskinder geteilt. Alle Kinder die nach dem Essen abgeholt werden und die erste Wichtelgruppe besuchen, essen wie gehabt. Die Vorschulkinder und die zweite Wichtelgruppe essen im Anschluss ab 12.15 Uhr.

3. Teamfortbildung:

Am Mittwoch, 18.11.15 (Buß-und Betttag) findet eine Teamfortbildung statt.
Aus diesem Grund ist das Kinderhaus an diesem Tag geschlossen.

Wir bitten um Verständnis.

4. Milcheinkauf:

Frau Freundorfer, eine Mama aus der Silbermondgruppe hat sich bereit erklärt für uns Milch zu besorgen. Dieses Angebot nehmen wir gerne an.

Somit wird ab November immer am Mittwoch wieder warme Milch bei der Brotzeit angeboten.



5. Feriengruppe:

In der Woche vom 02.-06.11.15 sind Herbstferien.

Erfahrungsgemäß besuchen in der Ferienzeit weniger Kinder das Kinderhaus.

Tragen Sie sich bitte in die Liste an den Eingangstüren zur Krippe bzw. zum Kindergarten ein, wenn Ihr Kind in dieser Woche die Einrichtung normal besucht.

Die Infos sind wichtig für uns als Team, um den Urlaub des Personals besser planen zu können.

Danke für Ihre Mithilfe

6. Garten:

Jetzt kommt wieder die nass-feuchte Jahreszeit. Jedoch hält uns diese nicht davon ab, regelmäßig in den Garten zu gehen.

Achten Sie bitte darauf, dass Ihr Kind dem Wetter entsprechende Kleidung dabei hat.



7. Infos zur Personalsituation:

Die Stelle von Frau Grasmeier in der Kinderkrippe ist zu diesem Zeitpunkt leider noch nicht besetzt.

Die Stelle war bereits ausgeschrieben - jedoch ohne Erfolg.

Wir sind weiterhin sehr bemüht schnellstmöglich jemanden einzustellen. Es laufen derzeit wieder Vorstellungsgespräche.

Trotz alledem bemühen wir uns, dass die Kinder der Regenbogengruppe keine wesentlichen Nachteile zu spüren bekommen. Das Krippenteam arbeitet sehr gut zusammen und überlegt und reflektiert regelmäßig, wie sie diese Situation gemeinsam am besten meistern können. Sie unterstützen sich beim Wickeln, arbeiten viel gruppenübergreifend zusammen indem sie den Gang und die Gruppen als Spielraum für alle Kinder öffnen.



im Elternbeirat 2015/16

1. Vorsitzende: Claudia Becher

2. Vorsitzende: Susanne Jobst

Schriftführerin: Farina Dietl-Hauber

Sandra Benzinger

Katharina Boldar

Christian Eiglmeier

Carolin Greß

Miriam Käuffert

Christina Kettenbohrer

Andreas Reinhold

Dirk Meyer-Schumann

Pascal Wagner

Für den Förderverein: Claudia Hierl